



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Su más profundo repudio y su enérgica condena al asesinato del joven **CRISTIÁN FERREYRA**, de 25 años de edad, militante del Movimiento Campesino de Santiago del Estero – Vía Campesina, en el marco de amenazas e intentos de desalojo de productores establecidos en la comunidad de San Antonio, a 60 kilómetros de Monte Quemado, en el norte de Santiago del Estero.

ABEL BUIL
Diputado Provincial
Bloque GEN-PS
H.C. Diputados Prov. Bs. As.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

FUNDAMENTOS

El miércoles 16 de noviembre último, en la comunidad de San Antonio, a 60 kms. de Monte Quemado, en la provincia de Santiago del Estero, Cristian Ferreyra fue asesinado a sangre fría en la puerta de su casa. Cristian era militante del Movimiento Campesino de Santiago del Estero – Vía Campesina, y la brutal agresión se dio en el marco de las reiteradas amenazas e intentos de desalojo de productores establecidos en la comunidad de San Antonio por parte de empresarios que pretenden quedarse con las tierras que ocupa la citada comunidad de familias rurales indígenas.

Fue la propia comunidad de San Antonio la que denunció el asesinato de Ferreira y la herida de otro joven del MO.CA.SE. relatando que esa tarde "en la casa de la Familia Ferreyra se apersonaron Javier y Arturo Juárez, sicarios del empresario Ciccioli, oriundo de Santa Fé, y dispararon a sangre fría contra dos campesinos, causando la muerte con una escopeta a Cristian Ferreyra de 25 años e hiriendo de gravedad a otro compañero que se encuentra en observación en el hospital de la capital santiagueña, y a un tercero con golpes graves".

La comunidad de San Antonio viene resistiendo el intento de desalojo forzoso por parte de empresarios que han contratado a matones armados para amedrentar a los trabajadores y ocupantes de las tierras en la zona norte de Santiago del Estero. Los empresarios que intentan acaparar las tierras son oriundos de Santa Fe y de Tucumán y, según denuncian los campesinos, han diseñado un plan de ataque desde hace más de 4 meses en los departamentos santiagueños de Copo, Pellegrini y Alberdi, y que ha incluido la detención arbitraria de algunos integrantes de la comunidad, el atentado a la FM Pajsachama, la quema de ranchos y pertenencias de campesinos, entre otras acciones y agresiones en forma sistemática.

Todo ello vendría ocurriendo con complicidad de parte de las autoridades provinciales y funcionarios del poder judicial e instituciones como la dirección provincial de bosque, quienes habrían autorizado el desmonte en un lugar donde viven familias campesinas indígenas de varias generaciones.



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires

Por todo ello, esta Cámara se ve en la necesidad de repudiar y condenar enérgicamente el asesinato del joven **CRISTIÁN FERREYRA** y el accionar violento y las sistemáticas agresiones que desembocaron en ese homicidio.

Por las razones expuestas, solicito a los señores Diputados tengan a bien acompañar con su voto la presente Declaración.